

花いっぱい



学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》

修学旅行

今月の21日(火)・22日(水)に、6年生が奈良(法隆寺・東大寺)、京都(清水寺・二条城)、兵庫(キッザニア甲子園)に修学旅行に行ってきました。

奈良・京都の見学地では「歴史的文化遺産を自分の目で確かめ、歴史に対する認識を深める」、キッザニア甲子園では「いろいろな仕事を知り、体験することで、将来に夢を持ち、他者と交流してコミュニケーション能力や協調性、社会性、マナーなどを身につける。」というめあてをもっての修学旅行でした。

高野尾小学校を出発当初は小雨が降っていましたが、奈良に進む中で雨はやみ、最初の見学地の法隆寺から良いコンディションでの見学となりました。少人数の良さで、集合・見学地の移動に時間がかからないので、十分に余裕を持った行動ができました。また、バスガイドさんがとても博識の方で、各見学地のことを詳しく説明をしていただきました。

1日目の最後の見学地の清水寺では、音羽の滝で、願いが叶う3つの水のうちの1つを全員が飲むことができました。東大寺の大仏の鼻と同じ大きさの柱くぐりといい、大規模校ではすることが難しいことも小規模校ならではのフットワークの軽さで経験することができました。



2日目の午後からは季節外れの暑さだったようですが、キッザニアは屋内でしたので快適に学習をすることができました。5班に分かれて、職業体験をすることができました。

最後に、カメラマンとして帯同していただいた支援本部の大江さんには、500枚もの写真を撮影していただいて、大変感謝しております。



育てたソラマメが給食に

昨年度に、1・2年生（現2・3年生）が植えたソラマメが実りました。5月17日に調理技能員の今井さん・岩崎さんが調理をして、給食の時間に1品追加料理として出ました。一人当たりの量も多く、満腹になった子どもたちも多かったようです。



さらに、写真のソラマメより一回り小さい茶色の皮のついたソラマメも24日に調理をして給食でいただくことができました。

ソラマメの植え付けから収穫までかかわっていただいた支援本部の皆様、ありがとうございました。

熱中症予防

まだ、5月というのに、北海道では、39.5°を記録した日が出てきました。この高野尾の地でも夏ではないかと感じる季節になってきました。また、昨年度の猛暑も思い出されます。幸い、本年度は7月までに各学年教室・音楽室・図工室・家庭科室・理科室エアコンが付く予定になっておりますので、昨年度より快適に学習ができると考えています。

しかしながら、猛暑には水分補給が必須です。25度以上の夏日・30度以上の真夏日・35度以上の猛暑日の予想が出ている日は、予想気温に応じて、子どもたちに必要なお茶を水筒に入れていただくようにお願いします。

それでも足りないことがあるかもしれません。本年度は、その時のためにPTA予算で児童用のお茶を買っていただきました。子どもたちのために、職員室に保管しておきますので、必要なときはそのお茶を使わせていただきます。

よろしく願いいたします。

お願い

支援本部からのお知らせがありますが、6月29日（雨天時30日）に支援本部主催の廃品回収があります。新聞紙・雑誌、本・ダンボール・空き缶を回収しますのでご協力をよろしく願いいたします。